

PARIS
20 janvier 2026

Ardian Clean Energy Evergreen Fund (ACEEF) élargit son portefeuille dans les pays nordiques

- Arrian étend sa présence en Suède avec l'acquisition du parc éolien Furukraft de 62 MW auprès d'ERG
- L'investissement et l'exécution du projet ont été menés par Enordic Evergreen, la plateforme nordique IPP de l'ACEEF
- Cette acquisition renforce la taille et la diversification géographique d'Enordic Evergreen

Ardian, un des leaders mondiaux de l'investissement privé, annonce aujourd'hui, associé à son partenaire opérationnel eNordic et par l'intermédiaire de sa plateforme locale détenue à 100 % Enordic Evergreen, l'acquisition de Furukraft, un parc éolien de 62 MW situé en Suède, auprès du groupe italien ERG, producteur indépendant d'électricité de sources renouvelables.

Cet investissement renforce l'engagement d'Ardian en faveur du développement des infrastructures énergétiques dans les pays nordiques et permettra à Enordic Evergreen de créer de la valeur ajoutée en optimisant sa plateforme.

Le parc éolien bénéficie de fondamentaux de marché solides, notamment d'un positionnement tarifaire attractif dans la zone SE4 en Suède et d'une demande croissante en énergies renouvelables de l'industrie, des data centers et du secteur du chauffage et de l'électrification des transports. Le projet a également conclu un contrat d'achat d'électricité (PPA) à long terme attractif avec un fournisseur d'énergie local suédois.

L'investissement bénéficie d'OPTA, la plateforme d'analyse de données propriétaire d'Ardian qui permet d'optimiser la gestion des actifs renouvelables, d'améliorer les performances et d'accélérer la prochaine phase de création de valeur. Au cours du processus d'investissement, OPTA a été utilisé pour quantifier les avantages de l'intégration de Furukraft dans notre portefeuille nordique, notamment en termes de volatilité des flux de trésorerie, renforçant ainsi notre stratégie de gestion des risques. Après l'acquisition, les actifs seront intégrés à notre plateforme OPTA pour le suivi des actifs et de la création de valeur. Arrian gère désormais plus de 3 GW d'actifs renouvelables via OPTA.

« Cet investissement s'inscrit parfaitement dans la stratégie d'ACEEF. Il nous permet d'étendre notre présence dans une région très attractive des pays nordiques, tout en complétant notre portefeuille existant et en renforçant l'engagement d'Ardian en faveur du développement des infrastructures d'énergie renouvelable. Forts de notre expertise régionale et de notre stratégie industrielle éprouvée, nous sommes bien placés pour gérer des actifs complexes et générer de la valeur durable à long terme pour nos investisseurs. Avec l'accélération de la demande, notamment pour les data centers, cette acquisition marque un moment charnière pour le marché nordique, et nous sommes heureux d'être à l'avant-garde de l'expansion des capacités en matière d'énergie propre grâce à la plateforme ACEEF. »

● **FEDERICO GOTTI TEDESCHI** ● MANAGING DIRECTOR INFRASTRUCTURE, ARDIAN

« Cet investissement marque une étape importante pour Enordic Evergreen et Ardian. Il nous permet d'étendre notre influence et de conclure des contrats importants qui nous permettront de tirer parti de stratégies à l'échelle de la plateforme et d'un développement actif. Grâce à notre présence dans la zone SE4, nous allons pouvoir diversifier notre portefeuille et gagner en flexibilité. Nous tenons à remercier l'équipe ACEEF et les experts analytiques d'OPTA pour leur étroite collaboration avec notre équipe locale qui a permis de concrétiser ce projet. Forts des bases solides établies par ERG, nous sommes impatients de mener à bien la prochaine phase de croissance et d'optimisation opérationnelle. »

● **TIMO POHJAKALLIO** ● CHIEF EXECUTIVE OFFICER OF Enordic Evergreen

ACEEF est le premier fonds evergreen dédié aux énergies propres de l'équipe Infrastructure d'Ardian. Il a été lancé début 2022 et a atteint 1,0 Md€ lors d'un closing en juillet 2023. Le fonds offre aux investisseurs professionnels la possibilité de renforcer leur exposition aux énergies renouvelables et à la transition énergétique. Le fonds s'engage à réaliser des investissements aux objectifs environnementaux tels que décrits dans l'article 9 du règlement Sustainable Finance Disclosure Regulation (SFDR) de l'Union européenne. ACEEF investit dans le monde entier et particulièrement en Europe.

ACEEF continuera à se concentrer sur les technologies renouvelables de base, à savoir l'énergie solaire, éolienne et hydraulique, ainsi que sur les technologies émergentes dans les domaines du biogaz, de la biomasse, du stockage et de l'efficacité énergétique. ACEEF gère actuellement une capacité opérationnelle de 1,5 GW sur 5 plateformes.

Enordic Evergreen est un producteur d'électricité indépendant (IPP) nordique détenu à 100 % par ACEEF, qui s'engage à accélérer la transition vers les énergies propres grâce à une propriété à long terme, une expertise régionale approfondie et des partenariats locaux solides.

Ardian a investi dans les énergies renouvelables dès 2007 et s'est ainsi placé comme pionnier de la transition énergétique. Au travers des fonds d'infrastructure d'Ardian, l'équipe gère plus de 10 GW de capacité d'énergie propre en Europe et en Amérique.

LISTE DES PARTICIPANTS

Ardian

Fusions et Acquisitions : ICECAPITAL
Juridique : MAQS
Technique : AFRY, 8.2
Finance et Fiscalité : Grant Thornton
Assurance : Marsh
ESG : Sweco

À PROPOS D'ARDIAN

Dans un monde en constante mutation, Arrian se distingue par sa capacité à anticiper, à s'adapter et à transformer les défis en opportunités. En tant que société internationale et diversifiée opérant sur les marchés privés, avec 22 bureaux à travers le monde et plus de 350 professionnels de l'investissement, nous développons des solutions d'investissement et des stratégies sur mesure adaptées aux nouvelles dynamiques économiques et permettant à nos clients de rester résilients dans un monde qui évolue.

Nous offrons une expertise locale et internationale, une performance à long terme et partageons la valeur avec nos investisseurs, nos partenaires et à la société dans son ensemble. Depuis la création d'Ardian en 1996, cette approche pionnière en matière de diversification et notre capacité à proposer des solutions sur mesure à grande échelle sont restées au cœur de notre stratégie.

A travers notre engagement, notre expertise et nos technologies, nous apportons une valeur durable à nos entreprises et contribuons positivement à l'ensemble du secteur.

Ardian gère ou conseille 196 milliards de dollars d'actifs pour le compte de plus de 1 890 clients dans le monde au travers de ses expertises Private Equity, Real Assets et Credit.

Ardian. Maîtriser le changement pour créer une valeur durable.

Contacts Presse

ARDIAN

PUBLICIS CONSULTANTS
ardian@publicisconsultants.com

ardian.com